

je suis à votre disposition, municipalité, associations ou particuliers, pour faire passer vos informations, des faits insolites, vos passions, dans les colonnes du journal.

Votre correspondant local : Dominique Pouzoulet. N'hésitez pas à me contacter au 05 63 39 01 58 ou par courriel : dompouz@orange.fr »



Clin d'œil de votre correspondant...



Belle fin d'année pour la Boule lupéenne

La Boule lupéenne reste sur deux très beaux concours qui se sont déroulés le dimanche 26 décembre et le mercredi 29 décembre, au boulodrome communautaire de Valence-d'Agen. Lors de ce premier rendez-vous, 48 triplettes se sont affrontées en respectant les consignes sanitaires. De superbes équipes se sont affrontées, faisant admirer du très beau jeu. C'est une équipe de Saint-Loup qui a remporté le premier concours. Bravo à Eddy Atmani, Nicolas Jacometto et Gilles Dejean (président) pour leur belle victoire!

Mercredi dernier, c'était en ami-



L'équipe victorieuse de Saint-Loup: Atmani-Jacometto-Dejean.

cal, en doublettes et en quatre parties que les 55 ans et plus se sont affrontés pour bien terminer l'année 2021.

Suivez, partagez et commentez
live et infos exclusives



Facebook



@LaDe

28